

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: Apartado 11.—Teléfono 25

Diario de la tarde fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción y Administración: San Agustín

Año XL.—Número 11.301

Miércoles 8 de Mayo de 1940

Precio del ejemplar: 15 céntimos

COMUNICADOS DE LOS BANDOS BELIGERANTES

El alemán da cuenta del botín capturado en Aldalsnes

509 cañones, 350 ametralladoras, 5.300 fusiles y 4.500.000 de cartuchos
Dos cruceros alcanzados con bombas

Berlín, 8 (2 t.).—Comunicado del alto mando del Ejército alemán:

La aviación alemana ha atacado a las fuerzas navales enemigas cerca de Narvik. Han sido alcanzados dos cruceros. Las posiciones enemigas y las columnas de marcha han sido bombardeadas con éxito. En un combate aéreo ha sido derribado al Este de Narvik un avión de caza británico. Entre el inmenso botín recogido al enemigo en el sector de Aldalsnes se cuentan: 460 cañones antitanques ingleses con sus municiones; 49 cañones, de los cuales 40 son de la D. C. A. inglesa; 60 morteros; 355 ametralladoras; 5.300 fusiles; cuatro millones; medio de cartuchos para armas de Infantería y un tren con 300 toneladas de municiones.

Han sido vencidos los últimos intentos de resistencia noruega en la Noruega central y meridional. Parte de un regimiento de Infantería noruega ha capitulado cerca de Vinge y han sido capturadas grandes cantidades de material, armas y explosivos.

En el frente occidental ha sido rechazado el ataque de elementos de choque enemigos, que han sufrido pérdidas considerables. —Efe.

PARTE FRANCÉS

París, 8 (2 t.).—Comunicado oficial de esta mañana:

La actividad de las dos artillerías continuó durante el transcurso de la noche en diversos puntos del frente. —Efe.

La organización sindical

El acuerdo del último Consejo de ministros por el que se establece un régimen transitorio de relación entre las Comisiones y los Sindicatos viene a convertir en realidad lo que constituía una aspiración económica de la política sindical, por designio de nuestro invicto Caudillo.

Tiene también la característica este acuerdo de un paso importante, firme y seguro en la organización nacional-sindicalista de España, cumpliéndose así el primer estudio del proceso para dar cima, sólidamente, a la revolución orgánica de la Economía de nuestra patria, imponiendo un orden español de la vida nacional, ya que el Sindicato se dispone a llevar a cabo la función rectora que, como célula primordial de la estructura política le han marcado los puntos renovadores de la Falange. Con las nuevas disposiciones de la última reunión ministerial se empieza a llevar a la práctica el anuncio que el presidente de la Junta política don Ramón Serrano Suñer hizo en la concentración falangista de Valencia sobre el trayecto que ha de seguir la acción sindical hasta completar la organización definitiva de los Sindicatos, los cuales se basan en la mejor tradición española.

Así, pues, el sindicalismo comienza a tener un desarrollo eficaz, sin apresuramientos, ni violencias, sobre raíces que serán inmovilables y de las que brotará el árbol frondoso que ampara con su sombra al nuevo régimen, coadyuvando a que éste con su articulación perfecta, además de identificarse con el alma española, encauce al país por derroteros económicos de raíces indestructibles cimientos y, por tanto, hacia la prosperidad del mismo, que es el supremo anhelo de todos los buenos patriotas que aspiran a su grandeza y bienestar.

España entra en la vida nacional con esta feliz iniciación del trascendental cometido asignado a los Sindicatos, con un prestigio histórico y político que superará a los mejores sistemas actuales de la ordenación económica europea.

El mencionado millón, la construcción de viviendas para sus empleados y obreros en solares de su propiedad, la construcción de una Casa de Maternidad, la creación de nuevos pabellones en el Hospital provincial y la creación de una Caja de Ahorros con fines sociales y no de lucro. —Logos.

LA PRENSA DE INGLATERRA

Pide unánimemente que se intensifique la acción bélica

Y que sea reforzado el Gobierno

EFEMERIDES 8 de Mayo de 1753:

NACIMIENTO DEL CURA HIDALGO

Al enfrentarse con el problema de la secesión de los pueblos hispanoamericanos, a partir de 1829, los historiadores—nos referimos a los historiadores críticos—se pierden en un dedalo de confusiones, reticencias y distinguos, para dejar en buen lugar—creen ellos—el prestigio de España. Y conste que aquí no nos referimos a los críticos de mala fé, aquellos que en todo hallan motivo justificado para atacarnos escribiendo un capitulo más de la famosa leyenda negra. La historia no es preciso falsearla en ninguna ocasión, tanto más cuanto que la verdad de los hechos acaba por imponerse siempre, porque en definitiva siempre se cumple aquella sentencia contenida en las sagradas letras: "Veritas liberabit vos". Nada, pues, mejor que decir la verdad siempre que nos veamos en el trance de manifestarla.

Pero es que, al conmemorar el natalicio de un cura patriota, el famoso cura Hidalgo, que creó servir mejor a su país poniéndose enfrente de España, no podemos dolernos prendas, y no tenemos por ello inconveniente en reconocer la virtud del patriotismo allá donde se encuentre; porque, en definitiva, harlo mejor hicieron los patriotas americanos al exigir la autonomía de sus países, que aquellos otros españoles que por sectarismo o por pasión despatchada colaboraron en aquella independencia, ayudando muchas veces planes de política mezquina. Pero la independencia de las repúblicas hispano-americanas llegó cuando se presentó su sazón histórica. El hecho de que los hispanoamericanos sintiesen anhelos de independencia, no puede traducirse como desprestigio nuestro, sino todo lo contrario, porque España no acabó con la raza indígena, sino que la fundió en sí, y fué tan grande el número de mestizos que gobernaron a su país, que antes de tener que buscar en el movimiento de emancipación la que podríamos llamar causa política, sería de justicia hablar de otra causa fundamental, la que también podría denominarse causa geográfica histórica. El pensamiento primordial de los Reyes Católicos al facilitar al descubridor los medios adecuados para que cristalizase la magna idea del hallazgo de un Nuevo Mundo, aquellos Soberanos—y lo mismo los que inmediatamente les sucedieron—perseguían casi exclusivamente la finalidad de ganar nuevos territorios y con ellos nuevas almas para la civilización, que es hispanidad y es cristianismo.

El movimiento, pues, secesionista de los países incorporados a Castilla tres siglos antes, debe ser considerado, por lo tanto, como un proceso de natural evolución. Hidalgo, Juárez y todos cuantos levantaron bandera de independencia, son para nosotros españoles unos héroes históricos que merecieron alabanza por su gesto. Ellos, con aguda visión, se dieron cuenta, quizá prematuramente, eso es cierto, de que sus patrias respectivas habían alcanzado la suficiente sazón histórica para entrar en la mayoría de edad. Esta y no otro es, para quien juzgue imparcialmente, la razón explicativa de aquellos gritos de independencia que al sonar en el inmenso solar hispano-americano no se trata de una pérdida definitiva, sino de una separación conmovedoramente sensible, no mucho más distinta de la que experimentan los padres al ver que sus hijos abandonan el hogar para formar otros nuevos.

MEDIDAS DE PRECAUCION EN HOLANDA

Ante la "incertidumbre" de la situación internacional

Nunca hubo tantos holandeses bajo las armas como ahora. El tráfico ferroviario está dedicado casi por entero a las necesidades militares

"El Mediterráneo está libre de todo peligro por ahora"

El Cairo, 8 (2 t.).—El presidente del Consejo, Aly Ma Her Pachá, ha declarado ante los periodistas que las medidas de seguridad adoptadas por el Egipto son perfectas y que el país se halla al abrigo de toda sorpresa. Aseguró el jefe del Gobierno que en la frontera Oeste no había nada nuevo que señalar. "Está comprobado—dijo—que no hay ninguna concentración, ni gesto dudoso alguno."

Por su parte, el ministro de Hacienda, en una declaración hecha ante el Parlamento, que al dicho que hasta el momento presente el Mediterráneo está libre de todo peligro y que por él navegan los barcos en todos los sentidos. Los transportes comerciales, y muy especialmente en lo que se refiere al algodón, continúan normalmente. —Efe.

LOS HOLANDESES QUE HAY EN ARMAS

Amsterdam, 8 (2 t.).—En los círculos políticos holandeses se comenta que a consecuencia de la supresión de permisos a los militares y al llamamiento de reemplazos efectuado ayer, se encuentran en la actualidad más holandeses bajo las armas que jamás ha habido en la larga historia militar del país. Han sido también suspendidos los permisos especiales que por asuntos de negocios eran concedidos con bastante liberalidad a los comerciantes movilizadas y que antes de ahora no habían sido nunca suspendidos en las tres alarmas precedentes.

Desde anoche se ha podido ver gran número de soldados que se reintegran a sus Cuerpos respectivos. Esta mañana la fisonomía de las estaciones estaba dominada por los uniformes. Los viajeros civiles son bastante raros, pues el tráfico ferroviario ha sido reducido notablemente y dedicado casi por entero a las necesidades militares. La gente no se dedica a sus ocupaciones habituales y se la ve leyendo el periódico con mayor atención, como si esperara descubrir entre la ola de noticias del extranjero y del interior, algo que la descubriera las razones que han inducido al Gobierno a adoptar determinadas medidas para hacer frente a la "incertidumbre" de la situación internacional.

La noche transcurrió en calma en Amsterdam, aunque la opinión se mostró alarmada en las últimas horas de la tarde, por las noticias de que habían sido cortadas, hasta nueva orden, todas las comunicaciones con el extranjero. A causa de esto, se ha sabido que los periodistas que recibían informaciones del extranjero a través de Holanda, podrán retransmitirlas a su destino, siempre que en dichas informaciones no figure ningún dato o comentario relacionado con la situación en Holanda. A las ocho de esta mañana han quedado restablecidas las comunicaciones, para ser suspendidas todas las noches a las veintidós horas. Todos los edificios públicos o de importancia estratégica están guardados por la Policía. Así, en Amsterdam, la Policía vigila en el exterior de la Casa de Correos y de los edificios de los grandes periódicos y de la Agencia telegráfica holandesa. —Efe.

Información militar

Ministerio del Aire

Madrid, 8.—En el «Boletín Oficial del Estado» del día de mañana se publicará la relación de los admitidos al concurso oposición para tenientes farmacéuticos del Ejército del Aire, que empieza con don Andrés Marcó Fernández y termina con don Vicente Corrales Romero.

Igualmente publicará los admitidos al concurso oposición para sargentos practicantes, que empieza con don Alfredo Escribano Martí y termina con don Pascual Villalta Arroyo. —Efe.

REHACIENDO ESPAÑA

Además de las 1.114 viviendas protegidas en Málaga

Se van a construir tres barriadas más, cuyo importe es de treinta millones de pesetas

Málaga, 8 (2 t.).—Apenas aprobada por el Estado la construcción de dos barriadas de 1.114 viviendas protegidas, para las que el Instituto Nacional de la Vivienda ha facilitado diecisiete millones y medio de pesetas, se trabaja ya en la confección de tres nuevos proyectos de barriadas para cuya construcción el Gobierno civil ha abierto una suscripción encabezada con un millón de pesetas. La suscripción ha sido acogida muy favorablemente y en casi todos los organismos se está aportando un día de haber.

El Ayuntamiento y la Diputación han acordado concurrir con un millón cada uno y como el Estado aportará nueve veces lo que se ofrezca, están ya conseguidos los treinta millones importe de las obras. La Diputación, por su parte, acordó en sesión extraordinaria, además de la aporta-

LA FLOTA YANQUI

Washington, 8 (2 t.).—El almirante Stark ha anunciado que la flota de los Estados Unidos continuará concentrada en aguas del Pacífico por tiempo indeterminado. —Efe.

Honolulu, 8 (2 t.).

El almirante James Richardson, comandante de la flota de los Estados Unidos, anuncia que el Amirlantazgo ha dado su aprobación a la petición que insistentemente se le había formulado para que la flota efectúe ejercicios tácticos y de entrenamiento en aguas de las islas Hawai. No se dice cuánto tiempo permanecerá la flota en aquellas aguas. —Efe.

Aplazamiento del Congreso Avemariano

La Secretaría Nacional del Congreso de las Escuelas del Ave María comunica telegráficamente desde Granada que el Congreso se celebrará del 3 al 9 de Junio próximo.

Los señores maestros y demás personas inscritas para concurrir al mencionado Congreso deben conservar su tarjeta, que será valedera para esas fechas.

La delegada en Segovia para el Congreso, doña Calimeria Montiel, nos dice que todos los congresistas segovianos serán informados de cuanto sea necesario conocer sobre este asunto.

La Sección Femenina prepara en sus próximos cursillos de Divulgación Sanitaria Rural, treinta camaradas en cada provincia, cuya principal misión es la lucha contra la excesiva mortalidad infantil en España

La electricidad

El crecimiento del consumo doméstico

Cuando se estudia cuanto tiene relación con la electricidad en España, surge rápidamente una serie de índices contradictorios, cuyas cifras un tanto incongruentes. Por ejemplo, nos encontramos que España cuenta con unas enormes reservas de electricidad, con que sus centrales dispuestas de reservas de producción magníficas que representan el doble que el consumo actual. Junto a ello nos encontramos con que la extensión de las redes de distribución en España difícilmente dejan un pueblecillo que no cuente con el prodigioso fluido que abrió para el mundo doméstico una nueva edad y una serie de comodidades que no podían soñarse. Sin embargo, junto a estas cifras y a estas realidades incontestables, vemos que España figura, en cuanto a índices de consumo doméstico, por bajo de las naciones más humildes de Europa.

Para las empresas que producen y distribuyen fluido eléctrico, es este un problema perenne. Reclamadamente, al correr de la celebración de las Juntas de accionistas de las principales empresas nacionales de electricidad, nuevamente se ha puesto de relieve la importancia que tiene este problema y la conveniencia de que mediante el uso de nuevas tarifas, base científica, las famosas tarifas bloque, se fomente el uso de la electricidad en aplicaciones domésticas distintas del alumbrado, determinando sin un gran aumento de gasto una considerable elevación en el nivel actual de comodidad y condiciones higiénicas del hogar.

Se trata de un problema que ofrece facetas bien variadas. No se trata solamente de que las empresas extiendan sus negocios. Hay factores de mayor importancia todavía en cuanto a las repercusiones de orden económico. Se trata, en el fondo, de salir al paso de nuevas y definitivas variaciones que el tiempo ha de ir introduciendo en las costumbres más tradicionales de la vida hogareña española. Pero para ello es preciso que en la distribución de la electricidad se produzcan dos fenómenos: el del aumento caudaloso en el consumo; un aumento honradamente pagado a las compañías distributivas, y que éstas a la vez, buscando ese sistema modernísimo de las tarifas de bloque, cedan el fluido no a esos precios que ahora lo hacen inasequible, sino a precios más moderados.

Problema bien interesante este aumento del consumo doméstico. Calculan los técnicos que pueden verse al consumo por las líneas de distribución otros cuarenta millones de kw. que costarían apenas dinero para las empresas. Junto a esto, el consumo nacería una industria nueva en España. La del corriente eléctrico de uso doméstico. Y en el ambiente de ambas consecuencias, la creación de un índice de progreso y de confort que daría tono al verdadero reavivir de nuestra patria colocándola a la altura de una Suiza o Noruega o de unos Estados Unidos de Norteamérica, países en cuanto afecta al confort y a la comodidad de las masas más humildes a base de los factores que dispensa esa hada de la civilización que se llama electricidad.

La baja de la libra

Los centros financieros ingleses se muestran alarmados

Londres, 8 (2 t.).—En los centros financieros se muestran alarmados a causa de la rápida baja de la libra esterlina en el mercado de Wall Street. La última cotización en este mercado de la libra inglesa ha sido de tres dólares treinta y ocho céntimos. —Efe.

GON GRAN EXPECTACION SE REANUDA EL DEBATE EN LOS COMUNES

Mr. Chamberlain acepta el reto de la oposicion laborista

ESPAÑA en la feria de MILAN

Un gran éxito de nuestro pabellón... Madrid, 8 (5 t.)—La Comisión de industria que, presidida por el subsecretario del departamento...

Minado del puerto de Narvik

Y de las aguas inmediatas. Estocolmo, 8 (7 t.)—Según informaciones recibidas en esta capital...

DICE LA HAYAS

Aterción en los medios militares franceses

A las medidas adoptadas en Holanda. París, 8 (6 t.)—Situación militar. Crónica de la Agencia Hayas.

La circulación en Madrid

El descenso del volumen de multas y de los accidentes. Madrid, 8 (6 t.)—Durante el mes de Abril han sido cobradas multas...

Madrid, 8 (6 t.)—La Alcaldía presidencial ha impuesto multas por un total de 39.200 pesetas a varios industriales...

Alemania: Son falsos los rumores sobre una amenaza alemana a Holanda

Londres, 8 (7 t.)—El debate de hoy en la Cámara de los Comunes es continuación del de ayer sobre los acontecimientos de Noruega.

Expectación. El debate de hoy ha comenzado en un ambiente de gran expectación por saberse que los laboristas han decidido pedir una votación sobre la dirección de la guerra en Noruega.

Preguntas. En contestación a una pregunta, Butcher declaró que no se ha fijado aún la fecha en que regresará a Moscú el embajador de Inglaterra.

La infantería inglesa. El conservador, capitán Ramsay, preguntó después si en vista del hecho, claramente demostrado, de que la infantería, sin apoyo suficiente de su aviación...

El primer ministro, Chamberlain, contestó: Ramsay puede tener la seguridad plena de que el Gobierno de Su Majestad tiene perfectamente en cuenta esta consideración.

Al terminar la hora dedicada a las preguntas, Chamberlain pronunció unas palabras de elogio a la memoria del laborista Lansbury.

«Nos exponemos a perder la guerra». Terminada la intervención de Chamberlain, el laborista Morrison anunció...

ció que su partido pediría la votación. El orador criticó nominalmente a Chamberlain, Simon y Hoare, y expresó su opinión de que «si estos hombres continúan en el Poder, nos exponemos a perder la guerra».

Chamberlain intervino y dijo que aceptaba el reto de la oposición.

El laborista Morrison—primer orador que interviene en el debate sobre Noruega—continuó diciendo que su partido criticaría siempre la labor del Gobierno, y que en este caso no estaba animado de partidismo ni consideraciones de índole personal.

DISPOSICIONES OFICIALES. La ley organizando los especialistas de los tres Ejércitos

Madrid, 7 (5 t.)—El «Boletín Oficial del Estado» publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

LEY ORGANIZANDO LOS ESPECIALISTAS DE LOS TRES EJÉRCITOS DE TIERRA, MAR Y AIRE. Los especialistas, dentro del Arma o Cuerpo que los utilice en sus servicios o con independencia de aquéllos...

ENTRE ESPAÑA E ITALIA

Ha sido firmado el convenio comercial de pagos

A PESAR DE LOS RUMORES EN YUGOESLAVIA

Existente perfecta tranquilidad. Belgrado, 8 (7 t.)—Los medios políticos e igualmente la Prensa reflejan perfecta tranquilidad a pesar de la ola de falsas noticias alarmantes sobre la situación en el Suroeste de Europa.

«Politika» resume su opinión en un gran titular que dice así: «Acusaciones recíprocas de los beligerantes, que pretenden que estamos amenazados».—Efe.

La situación en Noruega

Desembarco de tropas polacas

París, 8 (6 t.)—Situación en Noruega. Crónica de la Agencia Hayas:

Entre los nuevos destacamentos desembarcados en Narvik figuran las tropas polacas especialmente entrenadas. Alrededor de Narvik se suceden las tempestades de nieve que hacen muy difíciles las operaciones de gran alcance.

Cordiales discursos de los señores ministro de A. Exteriores y embajador de Italia

Madrid, 8 (5 t.)—En el ministerio de Asuntos Exteriores se firmó a la una de la tarde el convenio comercial de pagos entre los Gobiernos italiano y español, que ha venido negociándose durante los últimos tiempos.

El ministro español invitó a los asistentes al acto con unas copas de vino español, y pronunció breves palabras para hacer constar la satisfacción que le producía la firma del convenio.

Todo cuanto tiene relación con Italia—dijo—lleva un sello de emoción, dado el cordial espíritu de amistad que entre ambos países existe.

El convenio, destinado a normalizar e intensificar el intercambio comercial entre ambos países y a regularizar y poner en movimiento las atenciones pendientes, lleva anejas las mercancías que España exportará a Italia...

El ministro de Asuntos Exteriores, que aparte de sus relaciones oficiales con el embajador de Italia, está ligado por los más efusivos vínculos de afecto al ilustre general Gambara, señaló a los periodistas que hacen información en aquel centro la especial satisfacción que la firma de los documentos referidos le produce...

Justice pregunta por qué Londres ha anunciado oficialmente victorias en Noruega que no han sido confirmadas por los hechos.

«Justice» pregunta por qué Londres ha anunciado oficialmente victorias en Noruega que no han sido confirmadas por los hechos. La única verdad es que no se ha sabido obrar con la energía necesaria, sacrificando todo aquello que debía ser sacrificado.

«IL MESSAGERO» DESMIENTE GRAVES RUMORES. Roma, 8 (7 t.)—«Il Messagero» desmiente energicamente las noticias publicadas en los diarios de Londres, que forman parte de una campaña de Prensa para preparar un ambiente favorable a la extensión del conflicto europeo.

Comienza el periódico por desmentir la información aparecida en los periódicos londinenses según la cual Gran Bretaña había pedido a Italia que precisara antes del 11 de Mayo su posición frente a la guerra.

«Italia» dice «Il Messagero»—no ha dado nunca ninguna explicación en este sentido, ni está dispuesta a sufrir presiones exteriores. Desmiente también la noticia publicada por «News Chronicle» de acuerdo con la cual las tropas italianas se habían concentrado en la frontera yugoeslava...

«Daily Express» publica un despacho de su corresponsal en Suiza en el que se sostiene que Italia, de acuerdo con Alemania, estudiaría la posibilidad de una invasión de Suiza a través del paso de Bernina.

Milán, 8 (7 t.)—«Popolo d'Italia» contesta a un artículo publicado en «Le Temps» sobre las relaciones italo-francesas y afirma que este artículo está en contradicción con el discurso pronunciado por el Duce ante los antiguos

Relevado de la Comisaría de Defensa Moscú, 8 (7 t.)—La Agencia oficial soviética anuncia que el mariscal Vorochiloff ha sido relevado de su cargo de comisario de Defensa y nombrado vicepresidente del Consejo de comisarios del pueblo y presidente del Comité de Defensa de dicho Consejo.

Bruselas, 8 (5,30 t.)—Esta mañana se ha reunido el Consejo de ministros, en el que M. Spaak, ministro de Negocios Extranjeros, ha hecho una exposición sobre la situación internacional.

París, 8 (6 t.)—Esta mañana ha sido una visita al Museo del Prado realizada una representante de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., dirigida por el crítico de Arte, señor Jiménez Placer.

BARCO DE PASAJEROS ATACADO POR UN AVIÓN ALEMÁN

Londres, 8 (2 t.)—En los medios bien informados se da la noticia de que un barco de pasajeros noruego, el «Folde», ha sido atacado por un avión alemán.

HOMENAJE AL ATLETIC-AVIACION

Madrid, 8 (5 t.)—Esta mañana se ha celebrado en la primera Casa Consistorial el homenaje del Ayuntamiento que el Ayuntamiento de Madrid ha tributado al Athlétic-Aviación por haber obtenido el campeonato de Liga.

Madrid, 8 (5 t.)—Esta mañana se ha celebrado en la primera Casa Consistorial el homenaje del Ayuntamiento que el Ayuntamiento de Madrid ha tributado al Athlétic-Aviación por haber obtenido el campeonato de Liga.

Homenaje al Athlétic-Aviación. Madrid, 8 (5 t.)—Esta mañana se ha celebrado en la primera Casa Consistorial el homenaje del Ayuntamiento que el Ayuntamiento de Madrid ha tributado al Athlétic-Aviación por haber obtenido el campeonato de Liga.

«OIGAI! NO SE MOLESTE». Para suscribirse a EL ADELANTADO, no tiene más que llamar al Teléfono 25

Cuerpos de Asalto fascistas. En su discurso dejó entrever Mussolini que no había que abandonar la idea de reanudar las negociaciones con Francia.—Efe.

HOLANDA NO ESTA AMENAZADA POR ALEMANIA

Berlin, 8 (7 t.)—Son objeto de comentarios los rumores que corren por el extranjero según los cuales Holanda está amenazada por Alemania. Se dice que ha sido tal el efecto que han producido en los pueblos interesados los planes británicos con respecto al Sudeste de Europa...

INFORMACIONES DE MADRID

Se construirá un gran estadio nacional

El Caudillo se da cuenta de la importancia de la educación física de la juventud

Madrid, 8 (5 t.)—Esta mañana se ha celebrado en la primera Casa Consistorial el homenaje del Ayuntamiento que el Ayuntamiento de Madrid ha tributado al Athlétic-Aviación por haber obtenido el campeonato de Liga.

El presidente de la Federación Española hizo entrega del trofeo al alcalde y elogió la actuación del Athlétic-Aviación en la presente temporada. Solicitó, por último, que el alcalde se preocupara para que sea una realidad el propósito de dotar a Madrid de un estadio nacional...

A continuación, el alcalde señor Alcocer dijo que en nombre del pueblo de Madrid daba las gracias al Athlétic-Aviación, que tan alto había conseguido poner el nombre de la capital de España.

El general Moscardó recoge y agradece las palabras cariñosas del alcalde, saludando a la juventud española, que en los campos de combate no ha regeatado su aportación cálida y desinteresada para la salvación de la Patria.

Después el general Moscardó hizo entrega de la copa al capitán del equipo campeón en el defensa Mesa. Por último, los asistentes al acto fueron obsequiados con una copa de vino español.—Logos.

HOMENAJE AL ATLETIC-AVIACION

Madrid, 8 (5 t.)—Esta mañana se ha celebrado en la primera Casa Consistorial el homenaje del Ayuntamiento que el Ayuntamiento de Madrid ha tributado al Athlétic-Aviación por haber obtenido el campeonato de Liga.

Madrid, 8 (5 t.)—Esta mañana se ha celebrado en la primera Casa Consistorial el homenaje del Ayuntamiento que el Ayuntamiento de Madrid ha tributado al Athlétic-Aviación por haber obtenido el campeonato de Liga.

Madrid, 8 (5 t.)—Esta mañana se ha celebrado en la primera Casa Consistorial el homenaje del Ayuntamiento que el Ayuntamiento de Madrid ha tributado al Athlétic-Aviación por haber obtenido el campeonato de Liga.

«OIGAI! NO SE MOLESTE». Para suscribirse a EL ADELANTADO, no tiene más que llamar al Teléfono 25

TEATRO CERIVANTES. Mañana, jueves, en las secciones de 7:45 y 10:45. MISION SECRETA. Por Gustv Frohlich y Camila Horn (estreno).

